
Es wird einvernehmlich beschlossen, einen Bericht von Frau Papen, Landkreis Friesland, zur Qualität 

in Kindertagesstätten vorzuziehen und gleich zu Beginn des öffentlichen Teils der Sitzung anzuhören. 

Auf Antrag von RM Bastrop wird einstimmig beschlossen den TOP 14 „Mögliche Kooperation mit 

dem Förderverein Familienzentrum“ in öffentlicher Sitzung zu beraten. Die Vorsitzende stellt die 

geänderte Tagesordnung fest.  


